

**Schriftliches Grußwort der Schirmherrin, Frau Staatsministerin Christine Haderthauer
anlässlich der 72-Stunden Aktion des BDKJ des Bistums Eichstätt**

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Engagierte,

unsere Gesellschaft lebt von Menschen, die mehr tun als ihre Pflicht. Ehrenamtliches Engagement ist der soziale Kitt, der unsere Gesellschaft zusammenhält. Und je schneller und unübersichtlicher unsere Welt infolge von Digitalisierung und Globalisierung wird, desto wichtiger wird dieser Zusammenhalt in der Familie, aber auch in Kirche und Vereinen, in Gemeinschaft und Gesellschaft.

Ich freue mich deshalb, dass der Diözesanverband Eichstätt des Bunds der Deutschen Katholischen Jugend hier in meiner Heimat mit der 72-Stunden-Aktion „Uns schickt der Himmel“ ein Zeichen setzt für eine humane und vom christlichen Menschenbild inspirierte Gesellschaft. Dabei werden junge Menschen vom 13. bis 16. Juni 2013 gemeinnützige, soziale, ökologische, interkulturelle oder politische Projekte stemmen – vor Ort, wo Hilfe und Unterstützung nötig ist. Die Anmeldung dafür begann am Mittwoch, den 13. Juni 2012, genau ein Jahr vor der Durchführung.

Gerne habe ich die Schirmherrschaft für diese wunderbare Aktion übernommen. Ich bin gespannt auf die Projekte, die die „digital natives“ anpacken, wenn sie für 72 Stunden Laptop und Smartphone zur Seite legen, sich zusammenschließen, Ideen kreieren und umsetzen. Vielleicht ist dies ja auch – um es mit Humphrey Bogart im Film Casablanca zu sagen – der Beginn einer wunderbaren Freundschaft...

Ich wünsche der Aktion viele zupackende Hände, beflügelnde Einfälle und bei jenen, denen der Einsatz zu Gute kommt, viele lachende Gesichter!



Christine Haderthauer,
Bayerische Staatsministerin für
Arbeit und Sozialordnung,
Familie und Frauen